
Subject: Propecia und seine Wirkung
Posted by loewentommy on Wed, 12 Sep 2007 12:38:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Ihr,

ich bin 27 Jahre alt und habe auch mit dem erblich bedingten Haarausfall zu kämpfen.

Mein Hautarzt riet mir deshalb vor gut 2 Jahren zur Einnahme von Propecia, was ich bis heute
auch regelmäßig tue.

Schön brav die Tabletten aus der Apotheke   

Ich stelle aber auch nach 2 Jahren keine Verbesserung der Haarfülle fest und hinterfrage
manchmal das Einnehmen der Tabletten, da diese ja sehr teuer sind.

Eine Verschlechterung stelle ich auch nicht fest.

Was kann ich denn tun dass sich eine Verbesserung ergibt, habe den schwierigen Schritt zum
Hautarzt ja schon vor 2 Jahren getan, nur irgendwie ist die Situation nicht zufriedenstellend.

Wie ist Minoxil zu händeln? Sollte man mal zum Hautarzt und ihn nach seiner Meinung fragen
was die Verbesserung der Haare angeht?

Merke nur, dass meine Haare wesentlich schneller wachsen wie sonst.

Gruß

Tom
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